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Réunion du comité de parents, 23 octobre 2024 
Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries 
50, boulevard Taschereau, La Prairie (Québec) J5R 4V3 
comitedeparents@cssdgs.gouv.qc.ca  

Procès-verbal 
 

Séance animée par Marie-Claude Savard, présidente 
Secrétaire de la rencontre : Christian Lapalme 
 
Présences des délégués et substituts 2024-2025 : 
 

Établissement Nom Prénom Poste 

Bonnier Hébert Josée Délégué 
Daigneau Thériault Magalie Délégué 

de la Petite-Gare  St-Gelais Élisabeth Délégué 

de la Rive Allard Sophie Délégué et représentante 
du secteur ouest 

de l’Aquarelle-Armand-Frappier Kamwa Male Idalia Délégué 

de l’Aquarelle-Armand-Frappier Pelletier Amélie Délégué substitut 

de l’Archipel Riverin Manon Délégué 

De l’Odyssée Comeau Chantal Délégué, représentante 
substitut FCPQ et agente 
d’information 

des Bons-Vents Francoeur Steve Délégué 

des Bourlingueurs Talla Pascaline Délégué 

des Cheminots Brophy Nolan Frédéric Délégué et représentant au 
transport 

des Trois-Sources Désy Sylvie-Anne Délégué 

des Trois-Sources Côté Amélie Délégué substitut 

Émilie-Gamelin Guertin Mylène Délégué et représentante 
FCPQ 

Émilie-Gamelin Gendron Christine Délégué substitut 

Félix-Leclerc  Harker Tatiana Délégué et représentante 
du secteur nord-ouest 

Fernand-Seguin De Fondaumiere Julie Délégué 

Gabrielle-Roy St-Jean Karine Délégué 

Gérin-Lajoie Ouimet-Blais Mélina Délégué 

Jacques-Barclay Létourneau Serge Délégué 

Jacques-Leber Cyr Patricia Délégué substitut 

Jean-Leman Rioux Anabelle Délégué 

Jean XXIII Savard Marie-Claude Délégué et présidente 

Laberge Hamel Marie-Eve Délégué 

Louis-Lafortune Lapalme Christian Délégué et secrétaire-
trésorier 

Louis-Philippe-Paré Quesnel Bruno Délégué 

Marguerite-Bourgeois Riverin Manon Délégué 

Notre-Dame-de-l’Assomption Francoeur-Randlett Cynthia Délégué 

Pierre-Bédard Boucher Patrick Délégué 

Saint-François-Xavier Demers Yannick Délégué et représenant du 
secteur nord 

Saint-François-Xavier Cyr Patricia Délégué substitut 

Saint-Isidore-Langevin Corbeil Fanny Délégué et  représentante 
du secteur sud 

Saint-Jean Guérin Janie Délégué 

Saint-Jean-Baptiste Gadoury Julie Délégué 

Saint-Joseph (Mercier) Estil Lamy Ismachar Sabin Délégué substitut 
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Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries 
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Procès-verbal 
 

Saint-Jude Levac Synthia Délégué 

Saint-Marc Tremblay Émilie Délégué substitut 

Saint-Michel-Archange Marcil Stéphane Délégué 

Saint-René Hébert Josée Délégué  

CCSEHDAA Lachapelle Véronique Délégué et représentante 
CCSEHDAA 

 
 
 
Autres présences :  
Direction générale adjointe : M. Christian Duval
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1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 
Madame Savard, présidente, souhaite la bienvenue aux délégués du comité.  

 
2. Questions du public 

Il n’y a pas de question du public. 
 

3. Adoption de l’ordre du jour 
Madame Savard présente l’ordre du jour. Yannick Demers propose l’adoption de l’ordre du 
jour. 
 

CP 005 2024-
2025 

Il est proposé par Yannick Demers que l’ordre du jour soit adopté tel 
que présenté  
 
Adoptée à l’unanimité 

 
4. Adoption du compte-rendu du 9 octobre 2024 

Sylvie-Anne Désy propose l’adoption du procès-verbal. 
 

CP 006 2024-
2025 

Il est proposé par Sylvie-Anne Désy que le procès-verbal soit adopté 
tel que présenté  
 
Adoptée à l’unanimité 

 
 

5. Consultation – Calendrier scolaire 2025-2026 
Marie-Josée Bibeau, directrice générale adjointe, présente le projet de consultation du 
calendrier scolaire. Elle mentionne que la consultation concerne les journées pédagogiques 
qui ont lieu durant l’année scolaire. Les journées pédagogiques du début et de la fin de 
l’année sont déterminées après entente avec la partie syndicale des enseignants. 
 
Le retour de consultation doit être envoyé par les membres du comité de parent à la boites 
courriel du comité de parent aux plus tard le 15 novembre à midi.  
 

6. Consultation – Critère d’inscription des élèves 2025-2026 
Julie Grenier, directrice générale adjointe, présente le processus de consultation relatif à la 
règle sur les critères d’inscription. Elle présente quelques modifications mineures à la règle 
par rapport à celle de 2024-2025. Elle indique que la date limite pour remettre la 
recommandation du comité de parents est le 22 novembre prochain. Le tout sera adopté le 
21 janvier 2025 par le conseil d’administration du centre de services scolaire. 
 
Le retour de consultation doit être envoyé par les membres du comité de parent à la boites 
courriel du comité de parent aux plus tard le 15 novembre à midi. 
 

7. Résolution – Calendrier scolaire 2025-2026 
Il est possible qu’une rencontre extraordinaire du comité de parents par TEAMS ait lieu le 
20 novembre prochain en fonction des résultats des consultations des sujets traités aux 
points 5 et 6. 

8. Retour sur la soirée d’accueil et des élections. 
Lors de la séance du comité de parents du 9 octobre, il y a eu une erreur dans la désignation 
de la représentante du secteur Nord-Ouest.  Madame Hébert n’était pas du secteur Nord-
Ouest.  Une nouvelle élection doit avoir lieu pour combler le poste.  Madame Tatiana Harker 
soumet sa candidature et est élue par acclamation. 

9. Retour de consultation – Régie Interne CP CSSDGS 
Madame Savard présente les différentes modifications suggérées à la régie interne du comité 
de parents.  Patricia Cyr propose son adoption et elle est appuyée par Marie-Claude Savard. 
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Elle est adoptée avec les modifications suggérées: 
- 1.2 MAJ des fonctions du CP pour être en conformité avec les articles 192 et 193 de la loi 

sur l’instruction publique. 
- 2.1 Ajouter la fonction de nommer les membres parents qui siégerons au CÉ du 

CCSEHDAA.  
- 2.2.5 Changer l’heure de fin des réunions a 21h45 du a l’heure de fermeture de la Place 

de la Citière. 
- 2.2.8 Nous confirmons que nous avons besoin d’un appuyeur pour assurer la conformité 

des différentes façons de faire entre les CÉ et le CP.  
- 4.1.2.1 Ajouter un CCSEHDAA (Il manque un S) 
- 5.1 Il faut changer le texte et ajouter que les frais de déplacement et de repas sont 

remboursés selon les taux en vigueur su CSS. 
- 4.3.3. La présidence de l’exécutif est assumée par la présidence. En cas d’absence, le VP 

assumera ce rôle. 
- Annexe 1 Ajouter l’école de l’Archipel dans le district 3 
  

CP 007 
2024-2025 

Il est proposé par Patricia Cyr et appuyé par Marie-Claude Savard que la 
régie interne du comité de parent soit adopté avec les modifications. 
 
Adoptée à l’unanimité 

 
 

 
 
10. Atelier par secteur 

Les délégués travaillent en atelier pour proposer des sujets de discussion ou de formation 
au courant de l’année. Les représentants par secteur seront les porte-parole. Voici les 
idées qui ressortent de l’atelier : 
 
Secteur Sud : Éloignement pour les sorties scolaires, stimulation des apprentissages 
(auteurs, ateliers…), l’implication des parents 
Secteur Nord : Gestion des risques sur les cours d’école, santé mentale des élèves, profils 
d’apprentissage 
Secteur Ouest : Communication avec les parents dans un contexte de multiculturalisme, 
santé mentale et anxiété de performance, transport scolaire, notamment lors des sorties 
scolaires 
Secteur Nord-Ouest : Effets du redécoupage à Saint-Constant, francisation et célébration 
de la diversité, coûts en transport. 

 
 

11. Comité de travail 
Madame Savard propose de former des comités de travail dédiés à différents mandats. 
 
a) Soirée des bénévoles 
Mylène Guertin, Tatiana Harker, Chantal Comeau, Christian Lapalme et Serge Létourneau 
sont volontaires. 

 
b) Conférences/pièces de théâtre 
La composition du comité sera remise à la prochaine rencontre. 

 
c) Régie interne 2025-2026 
Patricia Cyr est volontaire. 
 
d) Alimentaire 
Christine Gendron et Mylène Guertin sont volontaires. 
 

12. Information en provenance du CA 
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Monsieur Boucher présente sommairement les rôles et compositions du conseil 
d’administration et les sujets qui ont été abordés lors des deux dernières séances du 
conseil d’administration. Il mentionne que les séances sont publiques et que les comptes-
rendus sont disponibles sur le site Internet du centre de services scolaire. 
 

13. Suivi des comités  
a) CCSEHDAA (Véronique Lachapelle) 
Madame Lachapelle indique qu’une conférence aura lieu le 20 novembre prochain 
relativement aux fonctions d’aide numériques. Le tout aura lieu par TEAMS. La publicité 
sera disponible sur TEAMS. Elle énonce les fonctions du comité. 

 
b) FCPQ (Mylène Guertin) 
Madame Guertin indique que la prochaine rencontre aura lieu le 7 novembre prochain. Elle 
invite les délégués et les parents des élèves à visiter le site Internet de la fédération, 
puisqu’il recèle plusieurs informations intéressantes et utiles. 
c) Transport (Frédéric Brophy Nolan) 
Monsieur Brophy Nolan mentionne qu’une rencontre a eu lieu le 21 octobre dernier. Le 
mandat du comité a été reconduit. La prochaine rencontre aura lieu en décembre prochain. 
Un état de situation sur les bris de service a été fait. Il y a beaucoup moins de bris que l’an 
dernier. Il souligne la qualité du service à la clientèle du service du transport et encourage 
les délégués à faire part des irrégularités lorsqu’il y en a. 
 
d) Page Facebook (Chantal Comeau agente d’information) 
Madame Comeau encourage les délégués à consulter et alimenter la page 
Facebook. 
 

14. Divers 
Les résultats du redécoupage de Saint-Constant seront connus le 28 octobre prochain. 
 
 

15. Parole aux membres 
 Le comité étudiant a été formé à l’école des Trois-Sources. 
 L’école St-François-Xavier a intégré ses nouveaux locaux. 
 La formule de la rentrée à l’école Gérin-Lajoie a été très appréciée pour les élèves. 
 Les élèves de 1ier secondaire de Pierre-Bédard ont intégré les nouveaux bâtiments 

modulaires. 
 Le club des bénévoles de l’école St-Isidore-Langevin a été formé et plusieurs parents 

en font partie. 
 

16. Date et format de la prochaine assemblée : 11 décembre - Virtuel 
Lors des prochaines rencontres, il serait souhaitable de présenter des coups de cœur qui 

se vivent dans les établissements. 
 

17. Évaluation de la soirée 
Madame Savard remercie les parents pour leur présence et leur implication durant la 
soirée. Monsieur Demers souligne qu’il a apprécié le format de la présence. Les ateliers de 
travail ont été appréciés. 
 

18. Levée de l’assemblée 
Madame Savard propose la levée de la réunion à 21 h 30 

 
 
Levée de l’assemblée 
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CP 08 2024-2025 Il est proposé par Yannick Demers, appuyé par Marie-Claude 
Savard que l’assemblée soit levée à 21h30. 
 
Adoptée à l’unanimité  

 


